

## A todos los interesados:

En esta nueva edición de la Comunicación para el Progreso (CoP) ratificamos la intención de Masisa Argentina de continuar adhiriendo a los diez principios del Pacto Mundial, alineando bajo estos conceptos el 100% de nuestras operaciones.

Al igual que en la edición pasada, hemos realizado desde Masisa S.A. una comunicación en conjunto para todos los países donde operamos, que refuerza nuestro compromiso por incluir en todo nuestro accionar los principios del Pacto Global.

Para facilitar la lectura y permitir una rápida identificación, nuestro Reporte de Sostenibilidad Anual vincula los principios del Pacto Global en las distintas secciones abordadas. En caso de necesitar ampliar la información sobre nuestra visión, valores, Principios Empresariales y desempeño social y ambiental se puede visitar <a href="www.masisa.com">www.masisa.com</a> y <a href="www.gruponueva.com">www.gruponueva.com</a>.

Masisa Argentina, empresa líder en la fabricación de tableros de madera para la industria del mueble y la arquitectura de interiores, es una sociedad anónima que pertenece 100% a la familia corporativa Masisa con base en Chile, quien a su vez forma parte de la empresa holding GrupoNueva. La planta industrial de Concordia cuenta con una superficie de 320.000 m2 y más de 50.000 m2 cubiertos, donde se elaboran los productos con la más alta tecnología: tableros aglomerados, MDF, Melaminas, Folios y Molduras pintadas de MDF.

La política de gestión de negocios de Masisa está basada en el triple resultado. Un sistema que busca, en forma integral y simultánea, obtener los más altos índices de calidad en su desempeño en las áreas financiera, social y ambiental asegurando el desarrollo sostenible del negocio y generando una mejor calidad de vida para las generaciones actuales y futuras.

En este sentido y reafirmando el compromiso de la compañía por la mejora continua, Masisa Argentina cuenta con un Sistema Integrado de Gestión de la Calidad (ISO 9001), Seguridad Ocupacional (OSHAS 18001) y Medio Ambiente (ISO 14001). A su vez todos los productos de Masisa cuentan con certificaciones de calidad otorgadas por los organismos reguladores. Desde 2011 somos miembros del Argentina Green Building Council, apoyando la construcción responsable en el país, y llevamos a cabo un estudio donde se acredita que todos los productos suman puntos para obtener la certificación Leed.

La línea de Molduras Masisa, posee la certificación Forest Stewardhip Council (FSC) sobre cadena de custodia. Así mismo, en 2012 la Dirección General de Aduanas y la Administración Federal de Ingresos Públicos, otorgó a Masisa Argentina la certificación de Operadora Confiable de Exportación, hecho que posiciona a la compañía entre las primeras 7 del país en obtener esta prestigiosa categoría, alcanzando ahorros para la compañía, reducción de tiempos y prioridad de acceso en todas las aduanas del mundo.

Durante este año se continuó trabajando para consolidar a Masisa como la compañía más orientada al cliente de la industria en Latinoamérica, fomentando la relación con los clientes carpinteros y mejorando las capacidades para innovar permanentemente en productos y servicios.

En línea con nuestra estrategia de Triple Resultado continuamos desarrollando Negocios Inclusivos que ofrecen oportunidades de mejora en la calidad de vida de los sectores sociales de bajos ingresos, y permiten a la vez aumentar la rentabilidad de la Empresa. Nuestro programa de Formación del Oficio de Carpintero Armador benefia a 800 personas por año aproximadamente. Ya hemos alcanzado a más de 4700 participantes a través de nuestros cursos, construyendo una sólida comunidad de carpinteros en el país. A su vez, se continuó con el proyecto en distintos penales del país.

Casi llegando al cierre del año hemos recibido numerosos reconocimientos. Alineados con nuestra estrategia basada en el triple resultado, obtuvimos el tercer puesto en el premio



Ciudadanía Empresaria "Gestión Orientada a la sustentabilidad", que entrega la Cámara de Comercio de los Estados Unidos en Argentina (AMCHAM). Este reconocimiento destaca las acciones de la compañía para colaborar con el cuidado de la salud, el medio ambiente y la sociedad. Además resultamos ganadores del premio Ciudadanía Empresaria en la categoría Productos y Servicios con el programa de sinergia entre las áreas forestal, productiva y exportación de la compañía, gracias a la certificación FSC de los bosques de Forestal Argentina, de las Molduras Masisa y a la obtención de la categoría de Operadora Confiable de Aduana.

Continuamos trabajando orientados a la meta de cero accidentes. La Salud y Seguridad de nuestros colaboradores es un desafío permanente para nuestra Compañía, y nos compromete durante los próximos años a continuar realizando campañas y talleres de capacitación para concientizar y genear prevención en los 440 empleados directos y 263 indirectos que forman parte de Masisa Argentina.

En línea con nuestra preocupación por el medio ambiente mantenemos las acciones que nos ayuden a contribuir en la problemática del cambio climático, trabajando día a día orientados a la eco-eficiencia en todas nuestras operaciones.

Se continuó, como todos los años, con el registro de avistamiento de Especies Amenazadas en los predios forestales, e incorporando cartelería con imágenes e información en todos los predios con operaciones forestales con el objetivo de dar mayor difusión sobre dichas especies. Se llevaron a cabos acciones de investigación y conservación en las 10 Reservas Naturales que suman más de 9.000 hectáreas, y continuamos con los proyectos educativos "Natural Escuela Corrientes" y la "Semana de la Reserva" realizado en la Reserva Natural Tres Cerros en Corrientes y Arroyo Ayuí Grande de la ciudad de Concordia respectivamente. Estas actividades tienen como objetivo aplicar directamente en el medio natural los conocimientos adquiridos por el estudiante, articulando los contenidos del eje curricular con actividades concretas en el entorno natural.

Les agradeceremos considerar esta carta como nuestro enunciado de continuo apoyo al Pacto Mundial.

Cualquier información adicional, con gusto la proporcionaremos.

Atentamente.

Alfredo Gili Canadell

Gerente General de Masisa Argentina